

# TSA-Lateiner auch in Standard topp

**TANZSPORT:** Ehepaar Sawang nach 15-monatiger Pause wieder auf dem Parkett

(jh) Zum Jahresabschluss durften die Paare der Tanzsportabteilung (TSA) der TSG 1862 Weinheim noch einmal große Erfolge in Mannheim und Saarbrücken feiern feiern.

Michael Hörner und seiner Partnerin Jennifer Vierheilig starteten beim großen Nikolausturnier des Tanzclubs Saarbrücken in der B-Lateinklasse. In der zweithöchsten Klasse der Jugend waren insgesamt acht Paare am Start und bildeten eine starke Konkurrenz für die beiden Weinheimer. Mit allen Einsern setzten diese sich aber klar vom Feld ab und stiegen strahlend ganz oben aufs Treppchen. Lediglich zwei Platzierungen trennen Michael und Jennifer, die auch bei den diesjährigen Heimturnieren siegreich waren, nun noch vom Aufstieg in die A-Klasse.

Auch aus dem Standardbereich gibt es erfreuliche Neuigkeiten. TSA-Trainerehepaar Michael und Claudia Sawang tanzten nach 15monatiger Babypause ihr erstes Turnier in der dritthöchsten Standardklasse (B-Klasse) der Hauptgruppe II. „In der Vorrunde mit 15 Paaren waren wir noch etwas unsicher aufgrund der neuen Choreographien und des Gewusels auf der Tanzfläche,“ berichten Sawangs, die mit dem Standardtanz eigentlich nur angefangen hatten, um die Wertungsrichter-Lizenz zu erhalten, mittlerweile aber mit Herz und Seele dabei sind. „In der Zwischenrunde hatten wir dann schon einen besseren Überblick, konnten den anderen Paaren gut ausweichen und belegten im Finale zu unserer großen Überraschung sogar Platz drei.“

Da die Konkurrenz, in der B-Klasse bereits viel erfahrener und routinierter als Ehepaar Sawang, sehr leistungsstark war, freuten sich die Weinheimer umso mehr über ihr tolles Ergebnis. Jetzt haben sie den Aufstieg in die A-Klasse im Visier und wollen bald auch wieder in der höchsten Klasse der Lateinsektion aufs Turnierparkett.

Auch Dirk und Fabienne Regitz waren in Mannheim in der B-Standardklasse am Start. Für das Ehepaar war es das erste Turnier in der dritthöchsten Klasse. „Wir haben hier zum ersten Mal unsere neuen Choreographien getanzt und waren sehr glücklich über den erreichten siebten Platz,“ so Dirk und Fabienne, die der TSA auch als Breitensporttrainer zur Verfügung stehen.



Das Ehepaar Michael und Claudia Sawang kehrte nach 15-monatiger Pause wieder auf dem Tanzparkett zurück, allerdings noch nicht als Lateintänzer. Bild: WN

Am zweiten Tag des großen Turnierwochenendes in Mannheim waren die beiden natürlich auch in der Hauptgruppe II A-Latein am Start. Nach ihrem Sieg beim letzten Heimturnier in Weinheim stand auch hier eine Goldmedaille außer Frage. In jedem Tanz gingen 4 Einser und eine zwei an die beiden Weinheimer und sorgten für einen großen Abstand zu den anderen Finalteilnehmern.

Mit diesem Sieg holten sich Dirk und Fabienne die letzte fehlende Platzierung für den Aufstieg in die höchste Amateurlasse, die Sonderklasse. Nur zwei Punkte trennen sie jetzt vom Aufstieg, die sie auf jeden Fall im Januar beim 1. Turnier um die Trophy des baden-württembergischen Tanzsportverbandes in Neu-Ulm holen wollen.

## Sicherer Sieg der TSG B-Jugend

Einen nach einigen Anfangsschwierigkeiten sicher herausgespielten 25:15 (11:9)-Sieg gegen den TV Edingen errang die weibliche B-Jugend der TSG Weinheim. In der ersten Halbzeit sah man zwar einige schöne Angriffe, doch leider vergaß die TSG den erfolgreichen Torabschluss. Nach dem Seitenwechsel stellte die TSG-Abwehr auf eine offensiveres System um. So kamen die groß gewachsenen Angreiferinnen aus Edingen nicht mehr zum Zug und selbst wurden die sich bietenden Chancen im Angriff nun besser genutzt. Nach zwei schönen Toren von Eva-Maria Laudenklos setzten sich die Gastgeber deutlich vom Gegner ab. Am Ende stand dann ein nie gefährdeter 25:15-Sieg zu Buche.